

5 Kelompok Mitra TNKS di Pessel Dapat Bantuan Rp250 Juta untuk Kembangkan Ekonomi Masyarakat

Afrizal - PESEL.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 11, 2021 - 14:28



Pasisir Selatan,— Kepala Besar Taman Nasional Kerinci Seblat (TNKS) melalui Kepala Bidang Pengelolaan Taman Nasional Wilayah II Sumatra Barat, Ahmad Darwis menyerahkan bantuan untuk lima kelompok mitra TNKS di Pesisir Selatan (Pessel) senilai Rp250 juta.

Bantuan itu diserahkan kepada sejumlah nagari di Pessel, sebagai upaya untuk mengembangkan ekonomi masyarakat.

Ahmad Darwis mengatakan, mekanisme penyaluran bantuan diawali proposal yang diajukan oleh kelompok masyarakat kepada Balai Besar TNKS. Sedangkan usaha ekonomi yang dikembangkan disesuaikan dengan potensi nagari setempat.

“Sebelum bantuan dicairkan, kelompok masyarakat bersangkutan melakukan penandatanganan perjanjian kerjasama dengan Balai Besar TNKS. Selanjutnya, kelompok masyarakat tersebut ditingkatkan kapasitasnya melalui kegiatan pelatihan dengan mengundang para pihak terkait sebagai narasumber, sehingga bantuan yang diberikan bisa dikelola dengan baik, dan dapat meningkatkan ekonomi masyarakat,” ujarnya dikutip dari situs resmi milik Pemkab Pessel, Senin (11/10/2021).

Menurut Darwis, lima kelompok masyarakat yang diberikan bantuan dana itu tersebar di beberapa nagari. yaitu, Nagari Teratak Tempatih, Kecamatan Batang Kapas dengan usaha pengembangan ternak sapi. Nagari Salido Sari Bulan, Kecamatan IV Jurai pengadaan peralatan wisata alam.

Lalu, Nagari Painan Selatan, Kecamatan IV Jurai pengadaan bibit tanaman konservasi. Nagari Kambang Timur, Kecamatan Lengayang pengadaan bibit tanaman konservasi. Nagari Sungai Gambir Sako Tapan, Kecamatan Ranah Ampek Hulu Tapan pengadaan bibit tanaman konservasi.

Dareis berharap, bantuan yang diberikan dapat membantu memulihkan ekonomi masyarakat di tengah Pandemi Covid-19 dan meningkatkan kepedulian masyarakat dalam melestarikan kawasan TNKS.

Masing-masing kelompok, lanjut Darwis, mendapatkan bantuan dana senilai Rp50 juta.

“Terhadap bantuan yang diberikan, kami akan terus melakukan pendampingan dan jika berhasil tentu kami harus meningkatkan dengan kegiatan-kegiatan lain yang bisa mendukung pengembangan ekonomi masyarakat,” paparnya.

Sementara itu, Ketua Kelompok Sadar Wisata Sarasah Kamumuan, Yudha menyampaikan terima kasih kepada Balai Besar TNKS yang telah menyalurkan bantuan.

“Bantuan itu kami pergunakan untuk membeli peralatan wisata alam, di mana dengan adanya bantuan ini diharapkan pengunjung semakin meningkat, dan kami bisa menambah alat-alat atraksi wisata,” ujarnya.

Lalu, Sekda Pessel, Mawardi Roska mengapresiasi Balai Besar TNKS atas program peningkatan ekonomi kerakyatan yang digulirkan kepada kelompok masyarakat yang berada di sekitar TNKS.

“Ya, saat ini masyarakat yang bermukim di sekitar TNKS sangat membutuhkan bantuan permodalan untuk pengembangan usaha ekonomi produktif di tengah Pandemi Covid-19. Atas nama pemerintah daerah, saya menyampaikan terima kasih kepada Balai Besar TNKS yang menggulirkan bantuan dana untuk

pengembangan ekonomi masyarakat di sekitar TNKS,” katanya.

Kelompok masyarakat, kata Mawardi, juga diminta agar memanfaatkan bantuan itu dengan sebaik-baiknya. (**)